
皆さま、こんにちは。
いつも当法人の活動に温かいご理解とご支援をいただき、心より感謝申し上げます。

令和７年３月より理事長を拝命いたしました三好史了です。これまでの歩みを大切にしなが
ら、地域の皆さまに信頼され、必要とされる法人であり続けられるよう、職員と力を合わせ
て取り組んでまいります。
日々の暮らしの中で、職員や利用者の皆さまと過ごす“時間”は、何よりもかけがえのな

いものです。慌ただしい日常の中でも、その一つひとつの時間を丁寧に、そして大切に積み
重ねていくことの大切さを、改めて感じております。
物価の上昇や人材確保の難しさなど、施設運営をめぐる環境は年々厳しさを増しています。

それでも私たちは、法人の理念である「明るい笑顔・元気なあいさつ・丁寧な仕事」を大切
に、一人ひとりに寄り添った支援を心がけています。
これからも地域の中で、温かく、安心できる場所であり続けられるよう努めてまいります。

今後とも変わらぬご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。
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社会福祉法人和福祉会
理事長 三好 史了



特別養護老人ホーム庄の里[新館]

様々な行事を通して季節を感じてもらいたい

特別養護老人ホーム庄の里「新館」

介護職員/土屋 敦

なかよし～♪
ユニット超えての
ハイタッチ！

毎年恒例の運動会！
赤組・白組分かれて
真剣勝負をしました！

職員も綱引きで参戦！
本館VS新館 新館圧勝！

今年も庄の里の桜が綺麗に咲き
満開に近いタイミングで祭りを
開催出来ました。ご家族様にも参加
していただき、皆で春を感じました！

コロナ禍には中止していたユニットでの行事ですが
感染症に気を付けながら徐々に再開しています。

昼食でお好み焼きを作ったり、外出へ出かけたりして
気分をリフレッシュできたらいいなと思い企画しています。

倉敷翠松高校から和太鼓
の演奏ボランティアに
来ていただきました。

圧巻の演奏！！

入職して２年目となり、先輩職員と切磋琢磨

しながら日々頑張っています。

入居者様とのコミュニケーションは楽しく、仕事中

は入居者様の笑顔に私の方が元気づけられています。

これからも一人ひとりの想いを大切にしながら

介護職員として成長していきたいと思います。



生活相談員/杉 春汰

庄の里デイサービスセンター

デイサービスでは楽しみや交流の機会を確保する事、

また運動を実施し機能維持をする事で、長く在宅生活を

送る事ができるよう支援しております。

コロナの影響で外出行事やボランティア等、中止して

いた行事も再開し、お楽しみいただける行事やイベント

をより幅広く提供できるようになりました。

これからもご利用者様の在宅生活の一部として支援

させて頂ける事を光栄に存じ、サービスを提供して

まいります。

毎年恒例のお花見を施設のお庭で楽し
みました！満開の桜を見ながらお食事
をしたり職員の余興を楽しんだりと沢
山の笑顔を見ることができました！

感染症拡大の為、制限のある中で行って
いた行事ですが、少しずつ以前の形に
戻ってきています。
買い物・外食では一人暮らしで普段
思うように外へ出られない利用者様が
特に喜んでくださいました。

運動器具にマッサージ器具と
豊富に取り揃えています！
大人気のウォーターベットも！
１日体験利用も可能ですよ。

以前大人気だった行事
『ヨガ教室』を再開しました。

身体が軽くなった！
ヨガをすると良く眠れる！と
早速人気行事の仲間入りです。

外出行事
総社JA晴れの国へ♪
久しぶりの

お買い物ツアー♪



なごやか/ショートステイ
介護福祉士/武政 憲信

１人ひとりの利用者様との出会いを大切にし、利用者様の

笑顔に元気をいただきながら日々頑張っています。

また、安心できる生活とは何か、笑顔で過ごしていただくた

めにはどうすれば良いかを考えながら他のスタッフと話合っ

ています。

専門職として、向上心を忘れず寄り添ったケアを提供でき

るように今後も頑張りたいと思います。

屋台の味にも
負けないくらい
美味しいたこ焼きが
出来ました！！

地域密着型特別養護老人ホーム
庄の里「なごやか」

クッキング

お花が綺麗な時期になったので
外気浴も兼ねて外出しました！

RSKバラ園に行くと「キレイだね」
と感激されていました。

外出行事

月に一回、制作活動や季節の飾りを作成しています。
四季を感じながら手先の運動にもなります。
「今月は何を作るの？」と楽しみにされています。

クラブ活動



“つながり”を大切に地域のみなさんに見守られ、
自分のことを大切に、大好きになれる子どもを
目指しています。５歳児（すみれ組）が地域の
方の田んぼでれんげつみを楽しみました。

庄保育園

日々子どもたちと一緒に楽しく過ごしています。
生活の中で子どもたちが「せんせい～！」と笑顔で
挨拶をしてくれたり、出来なかったことが出来るよう
になったりなど、成長する姿をそばで見守れることに
やりがいを感じています。子どもたちが毎日楽しく
自主的に遊べるような環境づくりに努め、伸び伸びと
過ごせるような保育を心掛けていきます。これからも
子どもたちと共に成長していきたいと
思っています。

庄保育園

保育士/月本 菜々香

子どもたちのわくわくが
豊かなこころを育みます♪
庄保育園では食育・花育に

取り組んでいます
令和７年度新入園児を迎え

元気いっぱいに
スタートしました！！

「子どもの日の集い」では
玉入れやダンス、かけっこ
をしてしっかり体を動かし
てたのしみました！

笑顔をまんなかに
こころ育つ場所

絵本の大好きな子どもたち
読み聞かせや毎月の
移動図書をとても
楽しみにしています



今年４月、１２名の新入職員さんが和福祉会へ入職されました。
昨年１２月から就労開始となった外国人職員さんと一緒に入職
式に参加し、その後は１０日間の新人研修を経て現場でそれぞ
れが頑張ってくれています。
新たに和福祉会の仲間に加わった１２名をどうぞよろしく
お願いいたします！！

入職式の日の
お祝い御膳♪

庄の里特養(本館)
介護職員 尾﨑結
(介護福祉士)

庄の里特養(新館)
介護職員 藤元里美香
(介護福祉士)

〇福祉の道を選んだ理由：高校の普通科に介護があり
楽しいと感じたのがきっかけです。

〇今後の意気込み：仕事を頑張って行い、利用者様に
寄り添えれるように頑張っていきたいです。

〇福祉の道を選んだ理由：祖母が介護が必要になった
際に、実際に介護の仕事を見たことがきっかけです。

〇今後の意気込み：沢山の人から信頼されるように
コツコツと努力して頑張っていきたいです。

〇福祉の道を選んだ理由：祖母と母が介護士として働
いている姿を見て、私も人の役に立てるような仕事
をしたいと思ったのがきっかけです。

〇今後の意気込み：指導して下さっている職員の様に
利用者様に寄り添える介護士として日々の業務に
励んでいきたいです。

〇福祉の道を選んだ理由：祖母が病気になった際に
福祉専門職の方々にお世話になったことがきっかけ
です。

〇今後の意気込み：少しずつ仕事を覚えて、利用者様
の生活を支えるお手伝いが出来ればと思います

庄の里特養(本館)
介護職員兼生活相談員
齋藤由依
(社会福祉士)

今年もたけべの森公園で
チームワークを養うための
レクリエーションに参加！
先輩職員との交流にも◎

庄の里特養(本館)
介護職員 藤井梨瑚
(介護福祉士/社会福祉士)



〇福祉の道を選んだ理由：近所に高齢者の方が多く、
幼いころから接する機会があったことがきっかけ
です。

〇今後の意気込み：入居者様が楽しく笑顔で過ごす
ことができるよう、頑張っていきたいと思ってい
ます！！

〇福祉の道を選んだ理由：高齢者の方々と関わる
ことが好きで病院勤務ではなく福祉の道を選び
ました。

〇今後の意気込み：まだまだ学ぶことはたくさん
ありますが、自分のできることは精一杯やってい
きます！

〇福祉の道を選んだ理由：誰かの役に立てるような
仕事に就きたいと考えたためです。

〇今後の意気込み：生活相談員として一人前になる
ことができるように日々精進します。

〇福祉の道を選んだ理由：大学での活動を通して、
福祉の仕事に興味を持ったことがきっかけです！

〇今後の意気込み：皆さまに信頼され、仕事を任
せてもらえるように笑顔を忘れず頑張ります！！

〇保育の道を選んだ理由：私には歳の離れた妹がいて
妹の世話をしていく中で成⾧を近くで見守ることが
できる喜びや素晴らしさを感じたことがきっかけです。

〇今後の意気込み：笑顔を忘れず一人ひとりの子どもの
気持ちを大切にしながら、小さな変化や成⾧を見逃さ
ないように関わっていきたいです。

〇保育の道を選んだ理由：子どもと関わることが好き
という気持ちから、保育の大学に入学し実習を通して
子どものたくさんの「できた！」という瞬間に
立ち会える喜びを感じたからです。

〇今後の意気込み：子ども一人ひとりと丁寧に関わり
子どもの気持ちに寄り添うことを大切にしながら、
成⾧する姿を支えていきたいと思います。

〇保育の道を選んだ理由：親戚に年下の子どもが多く
小さい時からお世話をしていてとても楽しく感じた
ことがきっかけで、保育士になりたいと思いました。

〇今後の意気込み：見通しを持って行動し、子どもた
ちや保護者の方、一緒に働く職員の方から信頼される
保育士を目指していきたいです。

なごやか特養
看護師
三宅和香

庄保育園
保育士
岡田愛未

庄保育園
保育士
山西結月

庄保育園
保育士
藤井遥日

庄保育園
保育士
松浦ののか

〇保育の道を選んだ理由：自分が通っていた園の先生
がいつも笑顔で優しく一番の味方になってくれました。
その先生に近づきたいという幼い頃からの夢を叶える
ために保育士になろうと思いました。

〇今後の意気込み：子どもたちにとって安心できるよ
うな存在になり、子どもたちの良い所をたくさん見
つけて伸ばしていけるような先生になります！

なごやかデイ
介護職員兼生活相談員
妹尾茉奈実
(社会福祉士)

倉敷市庄北高齢者支援センター
プランナー 山﨑祐実
(社会福祉士)

なごやか特養
介護職員 大久保陽菜
(介護福祉士)



庄の里誕生祭開催予定！！！

昨年からスタートした「庄の里誕生祭」ですが

今年は１０月５日（日）に開催します！

今年度は時間が１１時３０分スタートとお昼開催です。

詳細はInstagram等で随時発信しますのでお待ちください。

みなさまのご来場をお待ちしています！！

和福祉会ではここへ載せきれないほどの様々な研修を
行っています。
必ず実施しなければならない研修もありますが、職員の
育成やチーム力向上を目的として独自で行っている研修
もあるんです！
階層別研修では毎年、岡山県立大学の趙先生に講師と

してお越しいただき「今の和福祉会に必要な研修」を介
護主任と考えて、研修内容を決めています。
若い人材が多い法人だからこそ学ぶべきことも多いです
が、その分吸収力も大きいと思っています。
一年を通して一人一人が成⾧できる環境を大切にしな

がら今後も様々な研修に力を入れていきたいと思います。

BCP(業務継続計画）訓練・研修

和福祉会では
こんな「研修」をやっています！

階層別（リーダー）研修

感染症対策委員会の研修
感染症が発生した時にどれだけ
スムーズに対応できるかが感染
拡大を拡げないポイント！
ガウンや手袋の脱ぎ着にも順番
があるということを学んでいま
す。

中堅職員向け・リーダー職員向け
など階層別に研修を行っています。
【仕事観」と向き合いながらチーム
として高め合うにはどうすればよいか
考えています。

災害などの緊急事態が発生
した場合でも業務を継続し
利用者の生活を守る為の研修。
簡易トイレをつくっています。

１年後の自分に
向けてタイムカプセル

を作りました


